



## Herrschinger Karateka bei Süd Games auf dem Siegerpodest

Bei den Südgames des Karateverbandes Baden-Württemberg und des Bayerischen Karate Bundes erreichten die Athleten des 1. Budo-Vereins Herrsching, Luisa Brötz und Alex Kaufmann jeweils den dritten Platz. Die Südgames fanden erstmals in Ulm statt und zogen rund 430 Athletinnen und Athleten aus 85 Vereinen und sieben Nationen an. Das Teilnehmerfeld war international stark besetzt mit Teilnehmern aus Nepal, Indien, Australien, Georgien, Österreich und Luxemburg. Für den Herrschinger Budo-Verein waren in der Disziplin Kata Luisa Brötz, Luzie Marsen und Alex Kaufmann in den jeweiligen Altersklassen am Start. Caspar von Essen konnte verletzungsbedingt nicht am Wettkampf teilnehmen. Die drei Athleten zeigten beeindruckende Leistungen. Diese Erfolge sind umso höher einzuschätzen, da die Landes-Trainerinnen und -Trainer aus Baden-Württemberg und Bayern den Großteil ihrer Kader-Athleten an den Start brachten. Unterstützt wurden die Herrschinger Karateka dabei wie immer von Trainerin Anja Kaufmann, die maßgeblichen Anteil an den bisherigen Erfolgen der Sportlerinnen und Sportler hat. Die Leistungen zeigen deutlich, dass das Training und die Förderung im 1.Budo-Verein Herrsching e. V. Früchte tragen.

Wer mehr über Karate und die Angebote der Karate-Abteilung des 1. Budo-Verein Herrsching wissen will, kann an einem kostenloses Probetraining nach Absprache teilnehmen. Informationen über die Trainingsmöglichkeiten unter <http://www.budo-herrsching.de> bzw. [karate@budo-herrsching.de](mailto:karate@budo-herrsching.de)

### Category

1. Gemeinde

### Date

05/02/2025

### Date Created

24/07/2024